
ULTIMO

8

INFINITELY VERSATILE



OXHOO has arrived to shake up the point-of-sale world. ULTIMO, a versatile, and cost effective terminal, using the latest technologies to deliver unparalleled reliability through design.

OXHOO vient bouleverser le monde du point de vente avec l'ULTIMO. Sa polyvalence et ses nombreuses fonctionnalités le rendent unique dans le monde de l'encaissement. Inutile de cumuler de multiples accessoires encombrants, OXHOO vous présente un modèle à la pointe des dernières technologies.

INFINITELY VERSATILE

DESIGN



reddot award 2016
winner industrial design



INFINITELY VERSATILE

Modern in design, ULTIMO is supplied with a capacitive multi-touch 15.1" screen that can incorporate an integrated barcode reader, creating a less cluttered counter space. This innovative terminal offers a multitude of variations: on a base (centered or off-center), a panel version: wall or pole mounted (straight or articulated) and a console version. Giving ULTIMO the versatility to fit into any retail environments.

Award winning: ULTIMO wins the reddot design award 2016.

Moderne et design, ce terminal tout-en-un saura vous surprendre par sa polyvalence. L'ULTIMO est doté d'un écran 15.1" tactile capacitif multi-touch, pouvant intégrer un lecteur code-barres en façade. Innovant, ce terminal vous propose une multitude de déclinaisons : sur pied (centré ou désaxé), en version panel : mural ou mât (droit ou articulé) et en version pupitre. Harmonieux, l'ensemble des connectiques est dissimulé dans le mat ce qui facilite son intégration. Tendance et élégant, l'ULTIMO s'adaptera à tous les points de vente.

ULTIMO remporte le reddot design award 2016.



OPTIONS



centered



CUSTOMER DISPLAY



8"
2ND SCREEN



CARD READER



DALLAS READER



CAMERA



NFC



READER



WiFi
OPTION



SSD
OPTION

off-center



oxhoo